



# つくし

園便り（2月号）  
三国幼稚園  
H30.1.30



## さむさにまけずに がんばりましょう

1月はインフルエンザが流行し、きりん組とりす組が1週間ずれて学級閉鎖になったり、風邪などの欠席者が多かったりで寂しい日が続きました。でも、園に来ている子どもたちは元気いっぱい、大人が寒さに震える中、子どもたちは走り回って遊んでいました。雪が降った日は、花壇や日陰に残った雪を集めて友だちや教師と雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりして楽しそうでした。また、霜や氷に触れたり、プールが凍っているのを覗き込んだりして、冬の自然に触れて遊んでいました。一昨年のような大雪はこりごりですが、子どもたちは雪が積もるのを心待ちにしているようです。

また、年長組と年少組が一緒になっての小郡音楽祭の練習では、みんなできれいな声を響かせています。みんなの心が一つになった歌はとても素敵です。どうぞ子どもたちの発表を楽しみにお待ちください。7日の音楽祭リハーサル・11日の音楽祭ではお手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。

小郡音楽祭が終わると、いよいよ進級・卒園に向けての取り組みが本格化します。「大きい組になるんだ」「もうすぐ1年生」という子どもたちの気持ちを大切に、どの子ども自信を持って進級・卒園ができるようにしていきたいと思えます。

まだまだインフルエンザのA型・B型が猛威を振るっているようです。溶連菌感染症やウィルス性胃腸炎も流行っています。手洗い・うがいをこまめに行い、体調に気をつけて、みんなで楽しい思い出を作りましょう。

### “楽しく学んだ”エコ学習会

（1月11日 木曜日）

福岡県温暖化防止センターの木下さんと小郡市役所の生活環境課の上野さんと『エコトン』に来ていただいて、きりん組の子どもたちがエコについて学びました。CO<sup>2</sup>や旬の食べ物のお話は少し難しかったと思いますが、子どもたちは静かに話を聞き、途中のエコクイズでは“全員正解”にガッツポーズをして喜んでいました。お話をしていただいた先生方が「落ち着いてよく話を聞いていますね」と感心してありました。最後に先生やエコトンと記念写真を撮り、握手やハグをしてお別れしました。



### “お鍋であつたまろう!”

毎日寒いですね。こんな日はお鍋をして、体の中から温めるのがいいですね。このところの野菜の高値でお鍋をするのも大変ですが、子どもたちと一緒に野菜を切って親子クッキングに取り組んでみませんか。自分たちで作ると食材への興味もわき、食べることへの意欲も増すと思います。

鍋料理は、水炊きやすき焼の他、トマト鍋や豆乳鍋、土手鍋にチーズ鍋などアレンジがいろいろできて、いろいろな味が楽しめますね。楽しく・おいしく食べて、栄養をたっぷりとって、しっかり睡眠をとることが何よりの病気感染への対策だと思えます。園でも2月は、豚汁やおでんパーティーをします。お家でも親子で鍋クッキングを楽しんでみてください。

# 1月のおもいで



三国幼稚園



しぎょうしき1月10日



かんきょうがくしゅう1月11日



ごうどうたんじょうかい1月23日



なかよしひろば1月26日



よみきかせ1月29日

うたれんしゅう1月31日